



# WELCOME HOTEL PADERBORN

Entdecken Sie die Kaiserstadt  
Discover the imperial city of Paderborn

## HOTELINFORMATIONEN



## HOTEL & CITY HIGHLIGHTS

- 153 komfortable Zimmer
- 8 Veranstaltungsräume
- Restaurant und Bar
- Sauna- und Fitnessbereich
- 153 luxurious rooms
- 8 event rooms
- Restaurant and bar
- Sauna and gym area

### Paderborn erleben

- Dom, Bartholomäuskapelle und Gaukirche
- Schloss Neuhaus
- Heinz Nixdorf Museums Forum
- Pader-Quellgebiet und Paderborner Land

### Experience Paderborn

- Cathedral, Bartholomäus Chapel and Gau Church
- Neuhaus Castle
- Heinz Nixdorf Museums Forum
- Pader springs & country side



## GASTRONOMIE

Lassen Sie sich im zeitlos schönen Restaurant Paderau verwöhnen. Bei schönem Wetter lockt dort die Sonnenterrasse. Im Plückers erwarten Sie regionale Speisen in einem rustikalen Ambiente.

*GASTRONOMY Enjoy the timeless elegance of our Paderau restaurant. In fine weather, our idyllic terrace is just perfect for a little al fresco dining. Visit also our Plückers for regional specialties.*

Flier finden Sie uns.  
Where to find us.

### WELCOME HOTEL PADERBORN

Fürstenweg 13 · 33102 Paderborn  
T: +49 (0)5251/2880-0  
F: +49 (0) 5251/2880-100  
info.pad@welcome-hotels.com  
www.welcome-hotels.com

AUF REISEN ZUHAUSE.



Enjoy

Meet

## ANKOMMEN & ABSCHALTEN

Im Welcome Hotel Paderborn erwarten Sie innovatives Design und neueste Technik, eingebettet in die Historie einer mehr als 1.200 Jahre alten Kaiserstadt. Die 153 Zimmer, der Sauna- und Fitnessbereich und die 8 Tagungsräume des Hotels bieten Tagungskomfort plus Entspannung.

*ARRIVE AND UNWIND  
The Welcome Hotel Paderborn successfully harmonises traditional and contemporary elements combining innovative interior design and the very latest in technology with the historic setting of a 1,200 yearold imperial city. The hotel has 153 rooms, wellness facilities and 8 conference rooms, all offering a high level of comfort.*

## ENTSPANNEN & WOHLFÜHLEN

Nach einem ereignisreichen Tag, lädt unser Sauna- und Fitnessbereich in der obersten Etage mit Sauna und Cardio-Geräten zum Verweilen ein. Das reizvolle Zentrum Paderborns liegt nur einen kurzen Spaziergang entlang der Pader entfernt, die Umgebung lockt mit Natur pur.

*RELAX AND ENJOY  
At the end of a busy day our sauna and gym facilities on the top floor provide enjoyable relaxation. Sit back and take it easy in our Finnish sauna or work out on our cardio equipment. Paderborn's attractive historic centre is just a short walk away along the river Pader.*

Relax

## TAGEN & FEIERN

Ob Business Event oder private Feier, bei uns finden Sie tags wie abends den idealen Rahmen für Ihre Veranstaltung. Acht vollklimatisierte Veranstaltungsräume mit großen Panoramafenstern und neuester technischer Ausstattung bieten Platz für Events unterschiedlichster Größe. Besonders flexibel lässt es sich in unserem 300 m<sup>2</sup> großen Saal tagen, teilbar in 3 gleich große Tagungsräume und Kfz-befahrbar.

*MEET AND CELEBRATE  
Whether you are holding a business meeting or a private party - the Welcome Hotel Paderborn is the ideal venue for your event. Our eight air conditioned conference rooms provide the perfect space for events of varying sizes. All have large windows and are equipped with state-of-the-art conference technology. Our flexible 300 sqm hall can be divided into three equally large rooms and even be used for vehicle presentations.*